

reher Zinn: —

Edelschrott. (Brandlegung.)
Am 20. Juli 1908 gegen 3 Uhr früh
fam in der unbewohnten leer stehenden
Reusche des Besitzers Anton Bachaz vulgo
Füpper im Herzogberg, Gemeinde Edel-
schrott, Feuer zum Ausbrüche, welches die
zumeist aus Holz erbaute und mit Schin-
deln gedeckte Reusche bis aufs Mauer-
werk einäscherte. Die Reusche war bei der
Versicherungsgesellschaft "Donau" in Wien
auf 1000 Kr. versichert. Am Brandplatze
erschien die hiesige freiw. Feuerwehr und
lokalierte den Brand, da weiters nichts
mehr zu retten war. Als Täter, diesen
Brand gelegt zu haben, wurde der bei
Anton Bachaz wohnhafte Bruder, namens
Andreas Bachaz eruiert, welcher auch ge-
standen, die erwähnte Reusche in Brand
gestellt zu haben. Andreas Bachaz wurde
verhaftet und dem I. L. Bezirksgerichte
Boitsberg eingeliefert.
(Maissau e.) Außer der